

Lyon, le 29 janvier 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fondation Innovation sociale fête ses cinq ans et dresse un premier bilan de ses actions

A l'occasion de son 5^{ème} anniversaire, la Fondation Innovation sociale a convié l'ensemble des entreprises lauréates vendredi 26 janvier à la Métropole de Lyon afin de présenter son premier bilan et annoncer les projets à venir. Parmi plus de 300 projets candidats présentés depuis mars 2019, près de 80 projets ont été soutenus pour une enveloppe de financement de près de 1.2 million d'euros.

Créée à l'initiative de ses trois membres fondateurs que sont la Métropole de Lyon, la Fondation d'Entreprise Caisse d'Épargne Rhône Alpes et la Banque des Territoires, la Fondation Innovation sociale a pour ambition de renforcer les capacités d'innovation du territoire en soutenant financièrement des entreprises et porteurs de projets qui souhaitent développer leur impact sociétal. Après cinq années d'existence et 8 appels à projets lancés, près de 77 dossiers ont été financés dans différentes phases de leurs projets : émergence, développement, changement d'échelle.

Au total, c'est près d'1.2 million d'euros qui a été engagé pour soutenir des projets novateurs et de secteurs d'activités variés : solidarités (9 entreprises), alimentation (13 entreprises), habitat et logement (7 entreprises), environnement (9 entreprises), agriculture (5 entreprises) ou encore prestations de conseil (6 entreprises).

SECTEURS D'ACTIVITÉS

SECTEURS D'ACTIVITÉS				Projets sélectionnés		
SOLIDARITÉS	HABITAT LOGEMENT	AGRICULTURE	PRESTATIONS DE CONSEIL	Émergence	26	236 000 €
		BTP SECOND ŒUVRE	NUMÉRIQUE	Développement	39	425 880€
ALIMENTATION	ENVIRONNEMENT	FORMATION	SANTÉ	Changement d'échelle	10	540 000€
		CULTURE	TEXTILE	Aide Urgence Covid	2	10 000€
		MOBILITÉ	SPORT	Total	77	1 221 800€

« Grâce au soutien apporté par la Fondation Innovation sociale, des dizaines d'entreprises qui s'engagent en faveur de la transition sociale et environnementale ont pu créer ou développer leurs projets innovants pour une meilleure transformation du territoire. Cet appui financier qu'offre la Fondation permet aux porteurs de projet d'expérimenter leurs solutions avec l'objectif de venir polliniser l'ensemble des acteurs économique et d'inspirer les politiques publiques du territoire. »
Emeline Baume, vice-présidente de la Métropole de Lyon déléguée à l'Économie, l'Emploi, le Commerce, le Numérique et la Commande publique et Présidente de la Fondation Innovation Sociale.

Contact presse - Métropole de Lyon :

Magali DESONGINS

mdesongins@grandlyon.com

04 26 99 36 80 – 06 69 33 08 90

De nouveaux projets valorisés en 2024

La dynamique engagée depuis cinq ans se poursuit en 2024 avec le lancement de quatre nouveaux appels à projets thématiques : innovation sociale, réduction des déchets, alimentation et inclusion numérique.

Le premier appel à projets dédiée à l'innovation sociale débutera le 26 janvier prochain avec l'objectif d'en lancer un par trimestre. Afin de soutenir un nombre de projets innovants toujours plus important, un appel à mécénat est également lancé.

Contact presse - Métropole de Lyon :

Magali DESONGINS

mdesongins@grandlyon.com

04 26 99 36 80 – 06 69 33 08 90